



Jaime Córdoba



Piano Band





Jaime Córdoba presenta “Cero en Dignidad”

Madrid, 21 de Noviembre. El trío de Jazzipop liderado por el pianista y vocalista Jaime Córdoba, lanza en digital su segundo disco “Cero en Dignidad”, después de “Micrófonos en la basura” que se presentó en 2010. El nuevo trabajo puede escucharse y ser comprado ya en las plataformas Itunes, Spotify y Amazon.

Producido por Javier Labaka y el propio Jaime Córdoba, este segundo disco cuenta con la garantía editorial de Warner Chappell y busca desmarcarse de las corrientes pop en las que se ubicaba hasta ahora la banda, para dirigirse hacia un sonido más real y un estilo más depurado y maduro, en el que prescindan de guitarras y apuestan por melodías genuinas y letras ingeniosas, incluyendo la colaboración de la orquesta sinfónica EdNKOBEN en tres de los cortes del disco (Mi casa, A la hora de Cenar y Dicen). El álbum se compone de 10 cortes y un bonus track, teniendo el siguiente tracklist:

1. Cero en dignidad
 2. En días de lluvia
 3. A destiempo
 4. En un papel
 5. Dicen
 6. Mi boca
 7. Los domingos
 8. Atrapados
 9. Desagradecidos
 10. Mi casa
- (Bonus Track - A la hora de cenar)

Jaime Córdoba.
Cero en Dignidad



Jaime Córdoba es un singular "piano-man" que ejerce su profesión en todo tipo de escenarios y locales, con el único fin de tocar y sorprender al público. Su look desaliñado, su verborrea cómica y un viejo Fender rhodes son sus únicas armas para meterse al auditorio en el bolsillo.

Nació en Alicante en 1976 y fue un regalo de reyes lo que marcaría su carrera: un piano casio.

En el año 2002 se traslada a Madrid para probar suerte en solitario y se dedica a acompañar al piano a artistas de renombre, creando mientras tanto su propio sello musical. Pero no será hasta el 2010 cuando, con la garantía editorial de Warner Chappell, publica su primer disco "Micrófonos en la basura", que plasmaba su pasado pop pero mucho más personal, aunque no terminaba de casar con su estilo.

Tras una pequeña gira con el primer álbum, Jaime decide trabajar para encontrar su estilo y conseguir acercarse más a sus raíces musicales, apostando por temas que evoquen a grandes de la música como Billy Joel, Tom Waits, Fito Páez o Leonard Cohen y dando como resultado un álbum único. "Cero en Dignidad" se presenta el lunes 21 de noviembre en Itunes, Amazon y Spotify y consta de 10 canciones y un bonustrack en las que se muestra un estilo depurado y maduro, más cercano al blues y al jazzipop, en el que consigue una conexión con quien lo escucha a través de melodías genuinas y letras ingeniosas.

Su primer single, "En días de lluvia", se publicó el pasado 7 de noviembre en sus canales de Myspace y SoundCloud. El single nos abre las puertas de un disco cargado de energía y sutileza. Puedes escucharlo en el siguiente link: <http://soundcloud.com/jaimecordoba/en-dias-de-lluvia>

Además de éste, recomendamos encarecidamente "Los domingos", "Cero en dignidad", tema que le da título al disco, y "Mi casa", esta última con la colaboración de la sinfónica EdNKOBEN. Puedes escuchar el disco al completo haciendo clic en los siguientes iconos:



En directo, Jaime (junto a su banda), interpreta a un pianoman talentoso y un poco fanfarrón, que consigue meterse el público en el bolsillo con su música enérgica y sus letras que hablan del mundo y del día a día. Un directo visceral en la línea de los crooners y songwriters americanos que no dejará a nadie indiferente.

Desde Jaime Córdoba nos gustaría contar contigo para la promoción y difusión del disco "Cero en Dignidad". Si estás interesado en entrevistar a Jaime Córdoba o necesitas más material promocional de la banda, no dudes en ponerte en contacto conmigo.

En espera de tu respuesta,
Un saludo y gracias de antemano.

Laura Amante

Prensa Jaime Córdoba Band

prensa@jaimecordoba.com

Tel.675 085 099

Síguenos en:



[O en nuestra web: www.jaimecordoba.com](http://www.jaimecordoba.com)